



8月 つきぐみだより

令和2年8月3日（月）
尚徳福祉会 井荻保育園

今年は梅雨らしい梅雨で、雨がたくさん降りましたね。室内活動が多くなりましたが、どんより天気も吹き飛ばすくらい元気印の子どもたち。雨の日もホールでたくさん体を動かして遊びました。巧技台を高く設定しても腕や全身の力を使って登る姿、汗を流しながら体操やリズムをして「次は〇〇〇を踊ろうよ」とリクエストをする姿にたくましさを感じた担任です。

本格的な夏の到来。今月はたくさん水遊びをして水に触れながら涼しく、楽しく過ごしていきたいと思います。



★8月のねらい★

- 水遊びを思いきり楽しむ
- 楽しみながらしっかり手を洗う
- 自分で作った手作りおもちゃであそぶ



★不思議！おいしい♪お野菜★

クラスで育てているオクラを何度か収穫しました。給食で実際に出してもらい「お星さまの形をしてるね！」と興味を持ちながら食べている姿がありました。実際に食べることで更に興味を持った様子。園庭に出ると真っ先に生長具合を観察している姿が微笑ましいです。クラスで行っている『野菜に触れよう活動』も先月は小松菜、冬瓜、チンゲン菜、ナスを触りました。「重いね！」「ポキって折ると良い匂いがするね！」と思い思いに感想を言い合う様子がかわいいです。翌日の給食で出ると「これ、昨日のお野菜だよ」と嬉しそうに食べています。



★お気に入りの手遊びうた★

ぼうがいっほん(左手で人差し指を立てて)

ぼうがいっほん(右手で人差し指を立てて)

ぼうがいっほん

とんとんとん♪(右手と左手の人差し指を打ち合わせながら)

うえをむいた(上を見上げて) したをむいた(下を向いて)

〇〇〇はどこだ♪ ジャ〜ン♪(〇〇〇を両手の人差し指で指す)

※〇〇〇は体の部位や名前を入れていきます。子どもたちも次はどこだろうとワクワクしています。音程はぜひ子どもたちに聞いてみてください。

★たのしい♪みずあそび★

7月後半から少しずつ水遊びを始めています。今年はビニールプールを使用せず、いくつかのタライに水を溜めての水遊びになりましたが、それでも水遊び道具を片手に友だち同士お互いに水をかけあってびしょ濡れになりながら楽しむ姿があります。

水の感触、不思議、気持ちよさを感じながら楽しむ子どもたちです。色水、洗濯、色水寒天遊びなどを今月は予定しています。

★クラスエピソード★

【ぼくが教えてあげるよ！】

デュプロブロックでかっこいい電車や飛行機を作れるようになった子に別の子が「いいなあ」と一言。そうしたらすぐに「作り方教えてあげる！」と教えてあげていました。優しさや頼もしさを感じました。

【今日はどっちにしようかな】

パンツで過ごす練習をしているお友だち。「うーん。今日はオムツにする」と自分でオムツにすることもあります。その時々で自分はどうするか決めていきます。本人の頑張ろうとする気持ち、少し休憩したい気持ち、どちらも大事にしていきたいと思っています。

【手洗いでできるよ！】

手洗いをしているとき、時々「見ててね！」としっかり手洗いをするところを見せてくれることがあります。指先や手首まで洗っていますよ。楽しみつつも毎回しっかり洗えるよう今月も伝えていきたいです。

